

Heru Berharap Abang None 2023 Turut Berkontribusi bagi Kemajuan Jakarta

JAKARTA (IM) - Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono menghadiri Malam Final Pemilihan Abang None Jakarta Tahun 2023, di Ciputra Artpreneur, Jakarta Selatan pada Kamis (7/9) malam WIB.

Saat membuka acara tersebut, Heru didampingi oleh istrinya, Mirdiyanti yang menjabat sebagai Pj Ketua Dekranasda DKI Jakarta.

“Selamat kepada para finalis yang sudah melewati berbagai proses seleksi, dalam tahapan penilaian, hingga berhasil mengikuti Malam Final Pemilihan Abang None Jakarta Tahun 2023. Tentunya, dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, Malam Final Abang None Jakarta 2023 secara resmi dimulai,” kata Heru dalam sambutannya di Ciputra Artpreneur.

Dia berharap, seluruh finalis dapat menyajikan penampilan yang terbaik. Sehingga, Abang None yang terpilih nantinya mampu menjadi representasi DKI Jakarta, khususnya pada sektor pariwisata, ekonomi kreatif dan kebudayaan.

“Semoga malam ini menjadi momen yang tak terlupakan dan menjadi awal perjalanan untuk berkontribusi positif bagi Kota Jakarta,” kata Heru.

Dia menilai, kegiatan tersebut bukan sekadar ajang pencarian wajah-wajah baru. Lebih dari itu, Abang dan None Jakarta merupakan representasi dari semangat, energi serta generasi muda

Jakarta yang cinta budaya Betawi dan berupaya melestarikannya.

“Abang None Jakarta 2023 memiliki tanggung jawab sebagai representasi dari generasi unggul yang akan membawa masa depan Jakarta lebih baik untuk menghadapi tantangan persaingan global,” kata kasetpres tersebut.

Maka dari itu, menurut Heru, terus dilakukan pengembangan diri, pahami prioritas dan komunikasi capaian pembangunan Kota Jakarta kepada publik. Sesungguhnya pengalaman, pengetahuan dan jaringan yang didapatkan selama proses pemilihan ini akan menjadi bekal untuk berkontribusi bagi pembangunan Jakarta dan Indonesia pada masa depan.

Finalis Abang None Jakarta 2023 berjumlah 36 orang atau 18 pasang yang merupakan tiga besar pemenang pada Pemilihan Abang None Jakarta 2023 Tingkat Kota/Kabupaten Administrasi. Seluruh finalis Abang None Jakarta 2023 telah menjalani masa pembekalan mulai 11 Agustus 2023 sampai 1 September 2023.

Adapun materi pembekalan yang diberikan, yaitu public speaking dan master of ceremony (MC), kebudayaan Betawi, pariwisata dan hospitality, pemantauan wisata, jurnalistik dan media sosial, ekonomi kreatif, kuliner Jakarta, keprotokolanan, entrepreneurship, dan masih banyak lagi. Materi tersebut disampaikan oleh para ahli di bidangnya.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Sekretaris Daerah DKI Jakarta, Joko Agus Setyono, Deputi Gubernur Bidang Pariwisata dan Budaya DKI Jakarta, Marullah Matali, Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI Jakarta, Andhika Permata dan jajaran Pemprov DKI Jakarta. ● yan

PENGUMUMAN

Berdasarkan akta Pernyataan Keputusan Rapat tertanggal 05 September 2023 No. 150, yang dibuat di hadapan Notaris Sugeng Purnawan, S.H., Telah diambil keputusan untuk membubarkan Perseroan Terbatas PT. Sinar Sakti Indotama, berkedudukan di Jakarta Barat.

Demikian pengumuman ini dibuat atas kesepakatan bersama.

Direksi
PT. Sinar Sakti Indotama

PENGUMUMAN PENJAMINAN UTANG

PT Caltechnology Indonesia (Caltech) memutuskan untuk memberikan penjaminan atas utang PT Media Telekomunikasi Mandiri (MTM) di PT Bank Jabar Banten Syariah (BJBS) pada Jumat, 1 September 2023. Pemberian Jaminan Aset tetap berupa Ruko di Fatmawati Mas tersebut telah disetujui oleh Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS), sesuai Notulen RUPS Nomor : 1677/Caltech-RUPS/IX/2023 dan telah di sahkan dalam akta notaris No. 03 Notaris Rusnaldy, SH.

Jakarta, 09 September 2023

PT. Caltechnology Indonesia

Direksi & Komisaris

PENGUMUMAN PEMBUBARAN PT GRAND FULLSON PROPERTIES (DALAM LIKUIDASI)

Guna memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang-Undang nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas (UUPT) dan sebagaimana dinyatakan dalam Akta Nomor 02 tanggal 09 September 2023 yang dibuat dihadapan Ferita Inanjar, S.H., M.Kn. Notaris di Kabupaten Karawang, diumumkan kepada semua kreditor PT Grand Fullson Properties (dalam likuidasi) (“Perseroan”) bahwa berdasarkan Keputusan Sikuler sebagai Pengganti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan tertanggal 10 Agustus 2023, seluruh Pemegang Saham Perseroan telah menyetujui antara lain:

1. membubarkan dan melikuidasi Perseroan, beralamat di One Pacific Place 11th Floor, Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Kelurahan Senayan, Kecamatan Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, DKI Jakarta; dan

2. menunjuk Muhamad Reza Aliandri sebagai Likuidator Perseroan.

Berdasarkan hal-hal tersebut di atas, bagi para kreditor yang memiliki tagihan kepada Perseroan, diberikan hak untuk mengajukan tagihan tersebut kepada Likuidator dengan alamat:

One Pacific Place, 11th Floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Kelurahan Senayan, Kecamatan Kebayoran Baru
Jakarta Selatan, DKI Jakarta

Tagihan sebagaimana dimaksud wajib disertai dengan bukti-bukti pendukung yang sah serta diajukan dalam jangka waktu paling lambat 60 (enam puluh) hari terhitung sejak tanggal pengumuman ini sebagaimana ditetapkan dalam Pasal 147 ayat (3) UUPT. Setelah berakhirnya jangka waktu 60 (enam puluh) hari tersebut, kami tidak melayani klaim tagihan apapun dan pihak-pihak yang memiliki tagihan dianggap telah melepaskan haknya untuk mengajukan tagihan.

Jakarta, 9 September 2023

Direksi PT GRAND FULLSON PROPERTIES (dalam likuidasi)

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT GARDA ALAM SUKSES, tanggal 07 September 2023 Nomor 12, dibuat dihadapan MARCIVIA RAHMANI, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan, Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT GARDA ALAM SUKSES, berkedudukan di Jakarta Pusat (selanjutnya disebut Perseroan) telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi Perseroan serta telah menyetujui pengangkatan DIDIK WAHYUDI sebagai Likuidator Perseroan. Kepada para pihak yang mempunyai kepentingan atas tagihan terhadap Perseroan, harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti-bukti yang sah dalam waktu 60 (enam puluh) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator Perseroan pada alamat :

PT GARDA ALAM SUKSES
Sentral Senayan 2 Lantai 16
Kelurahan Gelora
Kecamatan Tanah Abang, Jakarta Pusat

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah terakhir kalinya oleh Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 9 September 2023

Likuidator
PT GARDA ALAM SUKSES

PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta Pernyataan Keputusan Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT CAHAYA PUSAKA SEJAHTERA, tanggal 07 September 2023 Nomor 10, dibuat dihadapan MARCIVIA RAHMANI, SH, Mkn, Notaris di Jakarta Selatan, Para Pemegang Saham Perseroan Terbatas PT CAHAYA PUSAKA SEJAHTERA, berkedudukan di Jakarta Selatan (selanjutnya disebut Perseroan) telah memutuskan membubarkan dan melikuidasi Perseroan serta telah menyetujui pengangkatan DIDIK WAHYUDI sebagai Likuidator Perseroan. Kepada para pihak yang mempunyai kepentingan atas tagihan terhadap Perseroan, harap segera mengajukan tagihan-tagihannya disertai bukti-bukti yang sah dalam waktu 60 (enam puluh) hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini kepada Likuidator Perseroan pada alamat :

PT CAHAYA PUSAKA SEJAHTERA
Rukan Permata Senayan Blok B Nomor 5
Jalan Tentara Pelajar, Kelurahan Grogol Utara
Kecamatan Kebayoran Lama, Jakarta Selatan

Demikian pengumuman ini dibuat guna memenuhi ketentuan Pasal 147 Undang Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas sebagaimana diubah terakhir kalinya oleh Undang-Undang Nomor 11 Tahun 2020 tentang Cipta Kerja.

Jakarta, 9 September 2023

Likuidator
PT CAHAYA PUSAKA SEJAHTERA

4 | Metropolis

FOTO/ANTARA



SENTRA PEMBUATAN TEMPE ROROTAN

Pekerja menyelesaikan pembuatan tempe di Sentra Tempe, Rorotan, Jakarta Utara, Jumat (8/9). Berdasarkan data Badan Pangan Nasional, rata-rata harga kedelai impor saat ini mencapai Rp12.970 per kilogramnya dan Indonesia tercatat setiap tahunnya mengimpor kedelai dari Amerika sebesar dua juta ton.

Jembatan Marunda Sisi Selatan Kelar, Bina Marga Segera Bereskan Sisi Utara

Perbaikan pada kedua sisi jembatan ini memang sengaja tidak dilakukan dalam waktu yang bersamaan. Sebab, arus lalu lintas tidak bisa ditutup sepenuhnya. Ini adalah jalanan yang vital dan sibuk. Maka, perbaikan dilakukan secara bergantian.

JAKARTA (IM) - Setelah perbaikan kelar, Jembatan Akses Marunda sisi selatan baru saja dibuka sepenuhnya untuk lalu lintas ke arah Semper. Perbaikan akan berlanjut ke sisi utara (arah Marunda), yakni bagian jembatan yang pagar betonnya pernah roboh

pada Desember lalu.

“Jadi jembatan inikan ada dua (sisi) jembatan, sisi selatan dan sisi utara. Kerusakan ini kita perbaiki selatan. Kita akan lanjut ke sisi utara,” ungkap Plt Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta, Heru Suwondo, di Jl Akses Marunda,

Jakarta Utara, Jumat (8/9).

Perbaikan pada kedua sisi jembatan ini memang sengaja tidak dilakukan dalam waktu yang bersamaan. Sebab, arus lalu lintas tidak bisa ditutup sepenuhnya. Ini adalah jalanan yang vital dan sibuk. Maka, perbaikan dilakukan bergantian. Sisi selatan selesai diperbaiki, barulah dilanjut lagi penyempurnaan di sisi utara.

“Jadi sisi utara ada kerusakan kita perbaiki. Kita tidak bisa bekerja frontal dua jembatan kita perbaiki. Kalau tutup semuanya, aksesnya berhenti semuanya,” imbuhnya.

“Jadi kita perbaiki sisi selatan terlebih dahulu. Dan hari ini sudah selesai, nanti

kita lanjut ke sisi utara,” sambungnya.

Heru mengaku, perbaikan Jembatan Marunda sisi Utara tidak bakal semasih sisi selatan yang sudah selesai ini. Pagar beton yang roboh itu sudah selesai diperbaiki sejak Juli lalu, hanya tinggal penyempurnaan saja kini.

“Tidak berat seperti di selatan,” katanya.

“Ya segera, nanti kan kita cek lagi jembatan secara keseluruhan,” pungkasnya.

Pada 25 Juli lalu, Dinas Bina Marga DKI menyatakan pagar beton atau parapet di jembatan sisi utara ini sudah selesai diperbaiki, namun ada satu komponen yang harus

disempurnakan, yakni bagian bernama expansion joint. Memang sejak saat itu, perbaikan expansion joint direncanakan dilakukan setelah jembatan sisi selatan rampung diperbaiki.

Expansion joint atau ‘siar mui’ adalah bagian sambungan yang terdapat pada badan jembatan. Fungsi expansion joint adalah mengakomodasi pergerakan pada struktur jembatan. Pergerakan jembatan bisa berasal dari beban jembatan atau perubahan suhu.

Meski begitu, lalu lintas di jembatan sisi utara tidak terganggu. Seluruh bagian badan jalan di jembatan itu bisa dilalui kendaraan. ● yan

Pemkot Depok Rekrut Calon Pegawai PPPK

DEPOK (IM) - Badan Kepegawaian dan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BKPSDM) Kota Depok merekrut Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) sesuai dengan kuota dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi Republik Indonesia (Kementerian

PANRB RI).

“Untuk CPNS tahun ini tidak ada, hanya ada PPPK kurang lebih 100 kuota dari Kementerian PANRB, namun kepastiannya menunggu secara resmi nanti pada pertengahan September, berdasarkan jadwal resmi dari pemerintah pusat,” kata Kepala BKPSDM Kota,

Rahman Pujarto di Depok, Jumat (8/9).

Ia menjelaskan keputusan tersebut akan segera dirilis pada 17 September 2023. Hal itu, sesuai dengan Surat Edaran (SE) Badan Kepegawaian Negara (BKN) Nomor: 7948/B-KS.04.01/SD/K/2023 tentang Penyampaian Jadwal Pelaksanaan

Seleksi CPNS Tahun 2023 yang telah ditandatangani secara digital oleh Pelaksana Tugas (Plt) Kepala BKN, Haryomo Dwi Putranto.

Untuk pendaftaran untuk Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) dan PPPK tahun 2023 akan dimulai pada tanggal 17 September hingga 3 Oktober 2023.

Ia menjelaskan terdapat tiga formasi yang dibutuhkan yaitu tenaga pengajar, tenaga kesehatan, dan tenaga teknis.

“Ketiga formasi ini, berdasarkan jumlah yang sudah ditetapkan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi. Kami hanya menerima kuota,” jelasnya. ● yan

Spouse Program KTT ASEAN ke-43 di TMII Sukses Berkat Suplai Listrik Andal dari PLN UID Jakarta Raya

JAKARTA (IM) - Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ke-43 ASEAN telah berakhir. Sejumlah agenda pertemuan penting pada KTT ke-43 ASEAN diselenggarakan di Jakarta Convention Centre (JCC) Senayan dan di beberapa tempat lainnya antara Selasa hingga Kamis (5-7/9). Kelancaran seluruh pertemuan didukung keandalan pasokan listrik dari PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya.

PLN Unit Induk Distribusi (UID) Jakarta Raya membuat seluruh rangkaian kegiatan pada KTT ke-43 ASEAN sukses, termasuk yang diselenggarakan di Taman Budaya Archipelago (TMII), Jakarta Timur.

Dalam kegiatan Spouse Program di TMII ini, PLN UID Jakarta Raya menyiapkan back-up suplai kelistrikan berupa 2 Uninterruptible Power Supply (UPS) yang berada di Gedung Sasono

Utomo 250 kVA dan Taman Budaya Archipelago 300 kVA. Tidak hanya itu, PLN juga telah menyiapkan 1 Unit Gardu Bergerak (UGB) sebesar 630 kVA.

Spouse Program sendiri merupakan kegiatan yang diikuti oleh para pendamping dari kepala negara yang menghadiri KTT ASEAN. Acara tersebut dilaksanakan pada Rabu, 6 September 2023, mulai pukul 09.00 WIB.

“Iya, UGB dan UPS kita suplai di Taman Mini, UGB sebesar 630 kVA dan UPS total daya sebesar 550 kVA. Keduanya disiapkan sebagai back up suplai kelistrikan di Gedung Sasono Utomo dan Taman Budaya Archipelago,” ujar General Manager PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya, Lasiran, dalam keterangan resminya Jumat (8/9).

Lasiran mengungkapkan, untuk di TMII sendiri, PLN telah memasang Stasiun Pengisian Kendaraan Lis-



trik Umum (SPKLU), serta petugas piket yang bersiaga 24 jam.

“Kita juga menyiapkan SKPLU di TMII dan 60 petugas yang standby di dua posko PLN di sana, yang berada di Gedung Sasono Utomo dan Taman Budaya Archipelago,” tutup Lasiran.

Narahubung, Haris Andika, Senior Manager Komunikasi dan Umum PLN Unit Induk Distribusi Jakarta

Raya, mengatakan PLN Unit Induk Distribusi Jakarta Raya adalah salah satu unit di bawah PT PLN (Persero) yang menjalankan fungsi pendistribusian listrik sampai ke pelanggan. PLN mendukung agenda Transformasi dengan aspirasi Green, Lean, Innovative, dan Customer Focused demi menghadirkan listrik untuk Kehidupan yang Lebih Baik.

Mengimplementasikan

aspirasi tersebut yang dengan tetap mendukung program Pemprov DKI Jakarta, PLN UID Jakarta Raya melengkapi dengan Jakarta Smart Electricity (JSE) 3.0 dengan 6 pilar yaitu Smart Services, Smart Business, Smart Infrastructure, Smart Living, Smart Mobility, dan Smart Sustainability. PLN dapat dihubungi melalui aplikasi PLN Mobile yang tersedia di PlayStore atau AppStore. ● ber

